

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres.

2007 marque le **centenaire de l'Intronisation du Sacré-Cœur dans les foyers**. Au sein de cette année, le mois de juin aura été, depuis la fondation de notre œuvre, le plus porteur d'innombrables grâces : **l'officialisation de notre œuvre** en est la première et va ouvrir la porte à tant d'autres !

En 1907, tandis qu'il était gravement malade et en repos à Paray-le-Monial, le Père Matéo reçut du Sacré Cœur tout le plan de l'Intronisation. Sa guérison, nécessaire à son apostolat, symbolisait les fruits que Notre-Seigneur allait attacher à l'Intronisation. A l'heure où le jansénisme paralysait les âmes, où le paganisme envahissait la société, Jésus offrait son Cœur pour reconquérir le monde, foyer après foyer. L'Œuvre prit un bel essor, puis régressa avec le progressisme, pour finalement renaître, entre autre par l'entremise des Foyers Adorateurs.

A l'heure où le modernisme n'engendre que des âmes relativistes en passe de perdre la foi, à l'heure où le monde ne laisse plus à l'homme que son apparence (et encore !), le **Sacré-Cœur réitère instamment sa demande, en l'actualisant : Il l'adapte aux besoins accrus de son Eglise, qui voit mourir le Sacerdoce.**

C'est un amour fort que Jésus attend aujourd'hui, à la mesure des besoins de ce siècle. Il ne s'agit plus seulement d'aimer le devoir pour satisfaire sa conscience, ni de verser quelques larmes sentimentales, mais d'**aimer Jésus au pied de la Croix, en s'abreuvant à la source de son Cœur du Sang et de l'Eau qui s'en écoulent.**

Que cette belle mission nous garde dans la confusion et, nous rende chaque jour plus dignes d'être les élus du Cœur de Jésus ! **Que ce mois de juin salue de nombreuses intronisations du Sacré Cœur et nous voit renouveler ardemment notre consécration en famille !**

Les intentions ecclésiales

- Pour les prêtres qui ont abandonné leur sacerdoce, et plus particulièrement pour un. Prions afin que Dieu leur accorde la grâce de la conversion et du respect entier de sa divine volonté sur eux.

Pour les pécheurs :

- Pour un couple marié civilement et qui doit se marier à l'Eglise prochainement. Prions pour que l'épouse se convertisse du fond du cœur afin qu'ils forment un foyer très chrétien.
- Pour un homme qui se sent attiré par Dieu mais incapable de sortir de ses vices. Prions pour que, déposant sa misère aux pieds du Dieu de Miséricorde, il puise en Lui seul la force de vaincre.
- Pour une femme qui, ayant abandonné toute pratique religieuse, refuse d'entendre parler de Dieu et s'oppose à ce qu'on en parle à son fils, pourtant dans l'épreuve. Prions pour que, renonçant à son obstination néfaste, elle revienne au Dieu de sa jeunesse et entraîne son fils à sa suite.
- Pour des parents matérialistes qui ne pratiquent plus. Les enfants, catéchisés, cessent toute pratique après la communion solennelle. Prions pour que l'Esprit Saint les éclaire sur le sens de la vie et leur devoir de parents chrétiens.
- Pour une personne sans pratique religieuse qui souhaite faire une retraite pour réfléchir sur le sens de la vie. Prions pour que, fidèle aux lumières et aux grâces reçues, elle laisse Dieu agir en elle.

Le mot de Monsieur l'Abbé

« Introniser le Sacré Cœur dans son foyer, c'est faire corps avec l'Amour qui consume le Cœur de Jésus, c'est à l'unisson du sien vouloir porter le lourd fardeau qui accable son frère... » (extrait des Statuts de l'œuvre des Foyers Adorateurs)

En ce printemps 2007, l'Eglise a vu éclore une nouvelle pousse, espérée prometteuse : l'œuvre des Foyers Adorateurs est officiellement devenue une œuvre d'Eglise. En approuvant les Statuts de l'œuvre, M. l'abbé de Cacqueray, supérieur du District de France pour la Fraternité Saint-Pie X, a en effet donné une nouvelle dimension aux Foyers Adorateurs.

L'œuvre des Foyers Adorateurs n'était jusque là qu'une chaîne de prière certes encouragée et soutenue par des prêtres, mais néanmoins privée. Par la reconnaissance officielle de ses Statuts, elle acquiert une existence canonique, sous le titre des pieuses unions prévues par le code de droit canon (CIC 1917, can. 707). Il y a là beaucoup plus qu'un simple statut juridique. Par ce geste, l'Eglise fait sienne votre prière. Elle incarne et concrétise sa propre prière pour le sacerdoce et la conversion des pécheurs dans votre propre prière. L'heure sainte au foyer n'est plus alors seulement la prière d'une famille à travers ses membres, mais encore, d'une certaine manière, la prière de l'Eglise à travers une famille. C'est dire l'importance de cette reconnaissance officielle, qui rehausse d'autant notre Œuvre et son efficacité surnaturelle. Comment ne pas en remercier le Ciel ? Cette grâce nous arrive après 7 ans d'existence des Foyers Adorateurs (ne fallait-il pas tout ce temps pour que l'Esprit Saint y insuffla ses 7 dons ?), et qui plus est en cette année centenaire de l'Intronisation du Sacré Cœur dans les foyers.

Cette érection doit aussi être l'occasion de nous imprégner plus profondément de l'esprit des Foyers Adorateurs, et par là même d'y associer de nouveaux foyers. A cette fin, un nouveau livret a été composé. Contenant d'une part les Statuts de l'Œuvre, il décrit ensuite toute son âme, par la reprise systématique des principaux bulletins mensuels parus depuis la fondation : une synthèse qu'il importe de méditer...

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier ! »

De toutes **les grâces** obtenues cette année des Cœurs de Jésus et Marie, la plus belle est certainement la vôtre.... Cependant **la plus prometteuse** dont l'impact échappe encore à nos sens, est **l'officialisation de l'œuvre des Foyers Adorateurs en tant qu'œuvre d'Eglise par l'érection de ses Statuts.**

A lire :

Les Foyers Adorateurs, Ses Statuts, son âme

Un fascicule de 30 pages, pour présenter les Statuts des Foyers Adorateurs, puis son âme.

- Statuts (p. 7 à 10) : finalité de l'Œuvre ; les membres ; les moyens ; la sanctification des membres.

- L'âme de l'Œuvre (p. 11 à 27) : 1) Etre un foyer en prière ; apprendre à adorer ; prier pour les prêtres ; réparer pour les pécheurs ; en union au Cœur immaculé de Marie ; sanctifier nos foyers, pour la sanctification des prêtres ; l'intronisation du foyer au Sacré-Cœur ; l'esprit de pauvreté ; l'obéissance ; la chasteté ; à l'exemple de Notre-Dame.

Disponible fin juin, au Prieuré Saint-Dominique,
2245 av. des Platanes, 31380 Gragnague
5 € l'unité (6 € franco) ;
commande en nombre, nous contacter.

Egalement disponible
(aux mêmes conditions)

Livret de prières des Foyers Adorateurs pour accompagner l'heure d'adoration mensuelle (paru en 2003).

VOS CORRESPONDANTS

**GERS, TARN ET GARONNE, HTE GARONNE, ARIEGE, AUDE,
PYRENEES OR., TARN**

Toulouse : Mme Joly 05 61 06 18 14
49, chemin de la bergerie
31530 St Paul sur Save

Montréal : Mme Doutrebente 04 68 69 09 75

Castres : M Badaroux 05 63 50 09 67

NEUVAINNE ANNUELLE D'ACTION DE GRACES

Le Ciel nous bénit, nous encourage et nous dispose en ce mois du Sacré Cœur à faire notre ardente **neuvaine** annuelle d'action de grâces, mais avec davantage **de reconnaissance**. A l'issue de cette neuvaine, vous êtes tous conviés à venir nombreux fêter notre Sacré Cœur et le remercier durant **la sainte messe célébrée en son honneur, le 15 juin prochain.**

« Gloire soit rendue au Sacré Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie, à l'issue de cette septième année d'existence de nos foyers adorateurs. Nous les remercions de la miséricorde infinie dont ils ont usé envers chacun de nous, membres de cette chaîne de prières, choisis entre mille autres comme un héritage d'amour et un sanctuaire de réparation. Pussions nous continuer à les dédommager de l'ingratitude des hommes. Nous voulons répondre toujours plus nombreux à votre appel d'amour afin que votre règne s'étende sur le monde entier et que cesse celui de notre ennemi. Nous savons que c'est parce que nous serons entièrement confiants et prendrons très à cœur votre cause que vous exaucerez toutes nos demandes. »

Pater, un Ave, un Gloria,
Cœur Sacré de Jésus que votre règne arrive ! (3 fois)
Cœur Immaculé de Marie, priez pour nous qui avons recours à vous (« fois),
Vive les très Saints Cœurs de Jésus et de Marie dans les siècles des siècles ! Ainsi soit-il !



**vendredi 1, samedi 2, jeudi 7
Juin 2007**

